
COS’È UN ARTICOLO?

L’articolo è una parte variabile del discorso che viene collocata
prima di un sostantivo e che ha la funzione di specificare
se quest’ultimo è un’entità individuata o meno.



Gli articoli si dividono in determinativi e indeterminativi.

ARTICOLI DETERMINATIVI

IL / LO

THE
LA

I / GLI

LE

ARTICOLI INDETERMINATIVI

UN / UNO A / AN
A si usa davanti a nomi che 
iniziano per consonante.
AN si usa davanti a nomi 
che iniziano per vocale.

UNA / UN’

ESEMPI:
La mela è rossa = The apple is red
Le mele sono rosse = The apples are red
Il libro è nello zaino = The book is in the backpack
I libri sono nello zaino = The books are in the backpack

ESEMPI:

Un astuccio = A pencil case
Uno zaino = A backpack
Una penna = A pen
Un’ape = A bee

Un oggetto = An object
Un uovo = An egg
Una mela = An apple
Un’arancia = An orange



COS’È UN PRONOME?

Il pronome è una particella del discorso che sostituisce un elemento 

della frase per evitare inutili ripetizioni e rendere più scorrevole il testo. 

"Pronome" infatti proviene dal latino «pro-nomen» ed è più o meno 

traducibile con "al posto del nome".

I pronomi personali sostituiscono proprio i nomi

ESEMPI:

Giulia – Lei

I miei zii – Loro

Luca – Lui

 Io e Sara – Noi 



A seconda della funzione, si differenziano tra pronomi personali soggetto e pronomi 

personali complemento.

In inglese, abbiamo visto i pronomi personali soggetto, i subject pronouns, che sono:

IO I

TU YOU

LUI HE

LEI SHE

ESSO IT

NOI WE

VOI YOU

ESSI THEY

ESEMPI:
Io sono Federica = I am Federica
Tu sei mio amico = You are my friend
Lui è Giuseppe = He is Giuseppe
Lei è francese = She is French
Il club è bello, è interessante =The club is nice, it is interesting

Noi abbiamo 12 anni = We are 12
Voi siete simpatici = You are friendly
Loro sono i miei genitori = They are my parents



COS’È UN AGGETTIVO?

L’aggettivo è una parte variabile del discorso che aggiunge ai nomi alcune 

informazioni essenziali per comunicare con gli altri, relative alle qualità

 di un oggetto, al suo possesso da parte di qualcuno o qualcosa,

 al suo numero, alla sua collocazione nello spazio e così via.

Noi abbiamo visto gli aggettivi possessivi, in inglese possessive adjectives. 

Gli aggettivi possessivi precisano a chi appartiene la cosa, persona, animale o 

entità astratta a cui il nome fa riferimento. 

ESEMPI:

Il mio banco è ordinato

La tua bici è nuova

Il suo cane è buono

Il nostro professore è gentile



ITALIAN ENGLISH

Mio/Mia/Miei/Mie My

In inglese, i possessive adjectives sono i seguenti:

Tuo/Tua/Tuoi/Tue Your

Suo/Sua/Suoi/Sue (di lui) His

Suo/Sua/Suoi/Sue (di lei) Her

Suo/Sua/Suoi/Sue (di esso) Its

Nostro/Nostra/Nostri/Nostre Our

Vostro/Vostra/Vostri/Vostre Your

Loro Their



COSA SONO GLI AGGETTIVI E I PRONOMI DIMOSTRATIVI?

Gli aggettivi dimostrativi si aggiungono ai nomi per indicare la posizione nello spazio e nel tempo 

rispetto a chi parla e a chi ascolta. 

ES: Questo cane è marrone

I pronomi dimostrativi hanno la stessa funzione degli aggettivi ma sostituiscono il nome indicato.

ES: Questo è il mio cane

ITALIAN

Questo / Questa

Questi / Queste 

Quello / Quel / Quella 

Quelli / Quei / Quelle 

Questo è un banco = This is a desk
Questa è la mia penna = This is my pen
Quello è un nuovo professore = That is a new teacher
Quel film è interessante = That movie is interesting
Quella è Francesca = That is Francesca

Questi sono i miei zii = These are my uncles
Queste sono Jessica e Sarah = These are Jessica e Sarah
Quelli sono i miei cani = Those are my dogs
Quei libri sono bellissimi = Those books are beautiful
Quelle sono mele = Those are apples

ENGLISH

This

These

That

Those



COS’È IL VERBO?
Il verbo è una parte variabile del discorso che indica l’azione 

compiuta dal soggetto della frase, o un suo modo d’essere. 

Il verbo è strettamente collegato ai nomi, per cui si coniuga con essi.

ESEMPI:

Io sono italiana

Francesca parla il francese

Il professore è simpatico

Le mie amiche sono divertenti



In inglese abbiamo visto il verbo essere (to be) nella sua forma affermativa:

ITALIAN

Io sono

Tu sei

Lui è

Lei è

Esso è

Noi siamo

Voi siete

Loro sono

ENGLISH
FULL FORM

I am

You are

He is

She is

It is

We are

You are

They are

ENGLISH
CONTRACTED FORM

I’m

You’re

He’s

She’s

It’s

We’re

You’re

They’re



Abbiamo visto anche la forma negativa del verbo to be che si forma aggiungendo NOT 
alla forma affermativa

ITALIAN ENGLISH
FULL FORM

ENGLISH
CONTRACTED FORM

Io non sono I am not I’m not

Tu non sei You are not You aren’t

Lui non è He is not He isn’t

Lei non è She is not She isn’t

Esso non è It is not It isn’t

Noi non siamo We are not We aren’t

Voi non siete You are not You aren’t

Loro non sono They are not They aren’t



Infine, abbiamo visto la forma interrogativa con le risposte brevi del verbo to be.

La forma interrogativa si forma invertendo il verbo e il soggetto.

Esempio:
 You are English. = Sei inglese

diventa
Are you English? = Sei inglese?

Le risposte brevi si formano così:
- Yes + verbo essere alla forma affermativa
- No + verbo essere alla forma negativa

Esempio:
- Are you English?     - Are you English?
- Yes, I am. = Sì, lo sono.    - No, I’m not = No, non lo sono.



VERBO TO BE

I am

You are

He is

She is

It is

We are

You are

They are

QUESTIONS

Am I…?

Are you…?

Is he…?

Is she…?

Is it…?

Are we…?

Are you…?

Are they…?

Yes, I am

Yes, you are

Yes, he is

Yes, she is

Yes, it is

Yes, we are

Yes, you are

Yes, they are

No, I’m not

No, you aren’t

No, he isn’t

No, she isn’t

No, it isn’t

No, we aren’t

No, you aren’t

No, they aren’t

SHORT ANSWERS



Per formulare delle domande, è utile sapere le parole interrogative, più semplicemente 
question words.
Di seguito, avete le principali.

ITALIAN ENGLISH

Che cosa? / Quale? What?

Chi? Who?

Quando? When?

Dove? Where?

Come? How?

*Perché? Why?

Attenzione! PERCHÉ si traduce con WHY solo alla forma interrogativa. 
Se precede un’affermazione, si traduce con BECAUSE.
Esempio: 
Why are you here? = Perché sei qui?
Because I have my chess club = Perché ho il mio club degli scacchi



ASKING THE TIME AND TELLING THE TIME

QUESTIONS:

What time is it?

What’s the time?

=

Che ore sono?

ANSWER:

Ci sono tre modi possibili per dire l’ora in inglese.



1) Se l’ora è esatta si dice: 

It’s + ora + O’CLOCK = Sono le + ora + IN PUNTO

Esempio: It’s eight O’CLOCK = Sono le otto IN PUNTO

-What time is it?

-It’s nine o’clock



2) Per indicare i minuti da PASSATI dopo lo scoccare dell’ora si dice:

It’s + MINUTI + PAST + ora = Sono le + ora + E + MINUTI

 Esempio: It’s 25 past eleven = Sono le undici e 25

- What time is it?

- It’s twenty past nine.



Per il quarto d’ora si usa A QUARTER Per la mezz’ora si usa HALF

- What time is it?
- It’s half past two

- What time is it?
- It’s a quarter past four



3) Per indicare i minuti CHE MANCANO alla prossima ora (di solito dalla mezza in poi) si dice:

It’s + MINUTI + TO + ora = Sono le + ora + MENO + MINUTI

ESEMPIO: It’s 20 to five = Sono le cinque meno 20

- What time is it?

- Its is five to six



Anche in questo caso, per il quarto d’ora si usa A QUARTER

- What time is it?

- It’s a quarter to eight



Se non si vuole usare questa struttura, si può semplicemente dire:

It’s + ORA + MINUTI 

Esempio: It’s seven 50 = Sono le sette e 50

- What time is it?

- It’s thirty-five past five.

https://www.gamestolearnenglish.com/telling-the-time/ 

https://www.gamestolearnenglish.com/telling-the-time/


IL PLURALE

Per fare il plurale dei nomi in inglese, si aggiunge quasi sempre la S alla forma 

singolare: 

Esempio: book – books

Ma ci sono dei casi particolari

Si aggiunge ES ai nomi che terminano in: 
S

SS
X

CH
SH

Bus – Buses
Class – Classes
Box – Boxes
Watch – Watches
Brush – Brushes

Per i nomi che finiscono con una Y
preceduta da una consonante si 
trasforma la Y in I e poi si aggiunge ES.

Baby – Babies

Party – Parties

Diary - Diaries

Per alcuni nomi che terminano in O si 
aggiunge ES

Tomato – Tomatoes
Potato - Potatoes



VERBO HAVE GOT

ITALIAN

Io ho

Tu hai

Lui ha

Lei ha

Esso ha

Noi abbiamo

Voi avete

Loro hanno

ENGLISH
FULL FORM

I have got

You have got

He has got

She has got

It has got

We have got

You have got

They have got

ENGLISH
CONTRACTED FORM

I’ve got

You’ve got

He’s got

She’s got

It’s got

We’ve got

You’ve got

They’ve got



Abbiamo visto anche la forma negativa del verbo have got che si forma aggiungendo 
NOT tra HAVE e GOT

ITALIAN ENGLISH
FULL FORM

ENGLISH
CONTRACTED FORM

Io non ho I have not got I haven’t got

Tu non hai You have not got You haven’t got

Lui non ha He has not got He hasn’t got

Lei non ha She has not got She hasn’t got

Esso non ha It has not got It hasn’t got

Noi non abbiamo We have not got We haven’t got

Voi non avete You have not got You haven’t got

Loro non hanno They have not got They haven’t got



WHOSE
È un aggettivo o pronome interrogative che si usa

nelle domande per chiedere di chi è qualcosa.

Le domande si struttura in questi due modi:

1) WHOSE + oggetto a cui ci si riferisce + forma interrogative di to be

Es. Whose pen is it/this? 

Whose pens are they/these?

2) WHOSE + forma interrogative di to be

Es. Whose is this pen? 

Whose are these pens?



POSSESSIVE ‘S (genitivo sassone)

Si usa per indicare DI CHI È qualcosa quando il possessore è un essere umano, 

o comunque un essere animato, al posto della preposizione of (di).

Di solito si usa per rispondere alle domande con whose.

Vediamo come usarlo all’interno delle frasi:

POSSESSORE DELL’OGGETTO + ‘S + oggetto posseduto

Es. Laura’s book (Il libro di Laura)

My father’s car (La macchina di mio padre)



POSSESSIVE ‘S (genitivo sassone)

ATTENZIONE!

Se il nome che indica il possessore termina con una S

(quindi nel caso di tutti i plurali regolari), si metterà solo un apostrofo.

Es: Thomas’ book (Il libro di Thomas)

My parents’ car (La macchina dei miei genitori)



THERE IS – THERE ARE

Si usano in inglese per tradurre c’è e ci sono.

SINGOLARE

FORMA AFFERMATIVA FORMA INTERROGATIVA RISPOSTE BREVI

There is (a pen on the table) Is there (a pen on the table)? Yes, there is.
No, there isn’t.

PLURARE

FORMA AFFERMATIVA FORMA INTERROGATIVA RISPOSTE BREVI

There are (two pens on the table) Are there (two pens on the table)? Yes, there are.
No, there aren’t.



SOME – ANY

Si usano in inglese per tradurre:
qualche / alcun*/ dei / degli / delle

Usiamo SOME per le frasi affermative.
Es. There are some pens in my pencil case.

Usiamo ANY per le frasi interrogative e negative.
Es. Are there any pens in your pencil case?

No, there aren’t any pens in my pencil case.



HOW MANY

Si usa nelle domande per chiedere la QUANTITÀ.

Va all’inizio delle domande
ed è seguito dalla forma interrogativa.

How many books have you got?
How many chairs are there in your living room?
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